

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un festival de montgolfières au-dessus d'Europa-Park Resort pour la bonne cause

En soutien à l'Ukraine, Europa-Park a organisé ce dimanche un festival de montgolfières. Pendant une heure, 13 montgolfières et leurs passagers ont survolé le meilleur parc de loisirs au monde avec une vue époustouflante de la plaine du Rhin jusqu'au massif des Vosges. La vente des billets pour cette expérience unique a généré 3 721 € de recettes. L'intégralité de la somme sera reversée à une organisation caritative.

La famille Mack, propriétaire d'Europa-Park, est bouleversée par les tragédies humaines résultant de la guerre en Ukraine et souhaite aider autant que possible. Le festival de montgolfières caritatif est l'une des nombreuses actions engagées et d'autres suivront dans les prochaines semaines.

Contacts :

**Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger**

Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

**Europa-Park Resort
Séverine Delaunay**

*Directrice Marketing &
Communication France*
Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust/Allemagne
www.europapark.de/presse